
Aufsichtsrat
Beitrag von „Norbert“ vom 11. Februar 2020, 20:53

Kurz zum Thema Stadion. Woher wissen denn manche User ohne Hintergrundwissen, dass der
AR nichts in dieser Richtung tut? Nur weil man nichts öffentlich liest? Wurde etwas auf die böse
Stadt geschoben? Ich weiß es auch nicht, nur habe ich etwas gegen Vermutungen, die hinterher
nach mehrmaligen Wiederholungen den Status der Wahrheit erlangen. Wenn man alle Infos,
von der JHV vor einigen Jahren von Dr. Maly und etlichen Presseberichten zusammenfasst,
erkennt man, dass es an der Finanzierung liegt, da weder die "böse Stadt" noch der Club das
stemmen können. Bekanntlich wird ein Sponsor gesucht, der es finanziert und der ist halt
schwer zu finden. Es ist doch normal, dass man darüber nichts erfährt, oder erwarten einige,
dass alle 2 Monate verlautet wird, dass man noch keinen Sponsor gefunden hat. Deshalb mein
Vorschlag hier im Forum, auf der nächsten JHV einfach mal zu fragen. Warum wird hier das
Thema Stadion hochgekocht, aber auf der letzten JHV hat niemand den Mund aufgemacht und
mal gefragt, nach meinen Infos auch nicht auf der Vorletzten. Jedes Mitglied kann auch eine
Anfrage stellen an den Club. Warum hier spekuliert wird und keiner fragt, verstehe ich nicht.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3119846#post3119846

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=3119846#post3119846

